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4 Piéces

73 m?

Réf. 4577-MTE
294 000 €

Savines-le-Lac
Appartement a vendre (05160)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4577-MTE (Lien direct sur les photos).L'Office
Immobilier de Savines-le-Lac vous présente a la vente en exclusivité un
appartement de Type 4 de 73m?2 avec vue sur le Lac, combles et
caves.Situation et contexte :Situé en bordure du Lac de Serre-Poncgon,
cet appartement se trouve a quelques pas des plages et du centre du
vilage de Savines-le-Lac et a seulement 10 minutes d'Embrun.Cet

appartement au dernier étage vous offre ...

The address of the property, the virtual tour video and all the financial information
are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference
4577-MTE (Direct link on the photos).The Savines-le-Lac Real Estate Office
presents for sale exclusively a Type 4 apartment of 73m? with a view of the Lake,
attic and cellars. Situation and context:Located on the edge of Lake Serre-Pongon,
this apartment is a few steps from the beaches and the village center of
Savines-le-Lac and just 10 minutes from Embrun.This top floor apartment offers

you several dominant views of the lake and ...
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